

Municipio ejecuta limpieza de sumideros y poda de árboles previo al sistema frontal

Previo al arribo de un nuevo sistema frontal a Aconcagua, el municipio de San Felipe ha venido desarrollando trabajos de limpieza de sumideros, canales, poda de árboles, entre otros; todo esto, con la finalidad de evitar los inconvenientes en los denominados puntos críticos.

Rodrigo Vargas, director (s) de la Dirección de Protección del Medio Ambiente (Dipma), señaló que «dentro de la comuna lo que hemos venido

realizando desde fines del mes de febrero y principios de marzo, es la limpieza de canales, de sumideros, principalmente a través del Departamento de Aseo, y por parte de la Dipma hemos estado realizando podas, principalmente en el damero central y árboles que tengan riesgo de caída en espacios públicos».

En cuanto a la labor de poda de árboles, considerando el viento que se espera traiga este frente, Vargas

indicó que «siempre se ha generado el riesgo con respecto de que existan ráfagas de viento y generen corte de suministro. Ha habido conversaciones con la empresa Chilquinta, estamos identificando algunos en los que podemos trabajar en conjunto con la distribuidora».

Asimismo, y en relación a la cantidad de basura extraída desde los canales y flujos de agua en general, el director (s) de la

• **El objetivo es disminuir los efectos de la lluvia y evitar las clásicas inundaciones.**

Dipma sostuvo que «hay un tema cultural directamente con la población donde hemos encontrado botellas y otras cosas más. Llamar a la comunidad a que nos puedan apoyar a no botar basura y proteger el medio ambiente y los espacios públicos».

Finalmente, y



Municipio de San Felipe realiza labores preventivas por la lluvia del jueves.

consultado si es que se han entregado elementos de protección en sectores que históricamente han sufrido los embates de la lluvia, Rodrigo Vargas dijo que «nosotros como municipalidad tenemos definido el territorio a través de UTPS, que son

unidades territoriales y desde el mes de marzo, estamos coordinando con los funcionarios que están destinados a cada uno de los sectores poder revisar cuáles son las necesidades y riesgos de las comunidades en estos sectores», cerró.